

TU
YO
Y EL
ALZHEIMER

Pedro

Hola, ~~lllano~~, tengo 11 años y la historia que os voy a contar se titula "tu yo y el Alzheimer" y está basada en mí. Yo era un niño muy alegre y me encantaba jugar pero ~~en mi~~ un día mi madre Fatima y mi Padre Miguel nos dijeron a mi hermana Vanesa y a mí que nuestra abuela estaba en el hospital y tenía Alzheimer. cuando llegamos mi hermana y yo no sabíamos que era eso pero en cuanto nos lo explicaron rompimos a llorar. Lo intentábamos todo una y otra vez pero no funcionaba. A la mañana siguiente por fin se había acordado de algo pero al poco rato se le olvidó. Llevábamos regalos que nos había ido dando fotos nuestras, suyas y parecía que hacía un poco de efecto.

Dos años después se inventó una cura y se fue curando poco a poco. Ibamos al psicólogo con ella y cada vez que iba estaba un poco mejor.



Al cabo de un año y medio la abuela estaba mucho mejor ~~pero~~ aunque algunas cosas no las recordaba. Por fin había recuperado la vida que tanto añoraba.

Te quiero abuela

